
 
Conseil d’école du lundi 18 juin 2024 

École élémentaire Les frères Chabasse,  Bouëx 
 
 

Personnes présentes :  
-École: Mr Guillaume (directeur d'école) Mme Magret (enseignante). 
-Commune: Mme Picard (adjointe au maire), Mr Roy (adjoint au maire). 
-Parents d'élèves délégués: Mme Nombalais, Mr Dumontet. 
-Mme Mautret (présidente de la P'tite Récré) 
 

Personnes excusées : ,Mme Queyrouilh (enseignante), Mr Porte (IEN). 
 

1) Adoption du PV du dernier Conseil d'école: pas de remarques, PV adopté à l'unanimité. Date du prochain 
conseil d'école (sous réserve): octobre ou novembre 2024. 

 
2) Effectifs : prévisions pour l’année prochaine ; répartition provisoire dans les classes.  

* 37 inscrits en 2023-2024, 38 prévus à la rentrée pour septembre 2024   
* 6 inscriptions en CP  + 1 inscription en CE1 
* 4 départs vers le collège, 1 déménagement, 1 orientation s/rés. 
* L’école fonctionnera l’an prochain avec 2 classes. 
* Mme Magret prendra en charge les CP-CE1-CE2, Mr Guillaume les CE2-CM1-CM2. 
 

Bilan par niveau : 
6 CP; 8 CE1 ; 6 CE2 ; 6 CM1 ; 12 CM2.  Total : 38 élèves. 

 
Répartition envisagée: 

CP-CE1 + 3 CE2 : 17 
CM1-CM2 + 3 CE2: 21 (Critères de répartition: Groupe hétérogène, fratries, âge, coopération…)  
Plusieurs organisations sont possibles entre les 2 classes, l'organisation définitive ne sera déterminée 
qu'en fin d'année, en fonction des départs et arrivées. 

 
3) Projets et sorties : bilan de cette fin d’année et projets pour l’année prochaine  

 
Éducation à l’environnement: Nous avons fait des plantations au jardin avec Mr Roy. Remerciements à Mr Roy pour son 
implication régulière dans le projet jardin. 
 

Prix des Incorruptibles: Les enfants ont participé à ce prix ; pour pouvoir voter, ils devaient avoir lu entre 5 et 7 livres de 
leur niveau. Les titres gagnants sont affichés sous le préau.  
 

Petits champions de la lecture: La classe de Mr Guillaume a participé à ce concours national de lecture à voix haute, 
occasion d'un travail motivant et valorisant. Léna s'est qualifiée pour la finale départementale qui a eu lieu cette année au 
Conseil Départemental à Angoulême.  
 

Concours de calcul mental: La classe de Mr Guillaume a participé à ce concours académique.  
 
Savoir rouler: Le cycle a compté 6 séances en mars/avril, avec un intervenant agréé, Igor Boutrou. Les 2 dernières 
séances ont eu lieu en espace public, avec l'aide à l'encadrement de 3 parents qui avaient passé l'agrément. La dernière 
séance le 14 avril, nous sommes allés en vélo visiter les grottes du Quéroy, avec pique nique sur place, le bilan du cycles 
est très positif. 
 
Premiers secours: Les 2 classes ont bénéficié en mai d'une intervention des Sauveteurs de la Charente; ils ont présenté 
leurs actions et ont initié les élèves aux gestes de premiers secours. 
 
Droits de l'enfant: Les 2 classes ont également bénéficié de 2  interventions de l'Unicef sur le thème des droits des 
enfants. 
 
PEAC: Dans le cadre du PEAC (Parcours d’Éducation Artistique et Culturel), les 2 classes ont participé au cycle « École 
et  Cinéma », un cycle de découverte de films du patrimoine au Silvérado, avec travail en amont et exploitation en classe.  
 

Sortie au village gaulois d'Esse: Toute l'école se rendra le vendredi 21 juin au gaulois d'Esse, nous découvrirons le 
village gaulois et les élèves pourront participer à des ateliers. 
 

Nettoyage de printemps: La participation de l'école à cette opération nationale de nettoyage de la nature le 29/03, a été 
annulée en raison de la météo. 
 

Liaison GS/CP : le 14 juin, les futurs CP ont été accueillis à l’école sur une journée; les parents ont pu visiter l'école après 
la classe.  
 

Fête de l'école: Elle aura lieu le 28 juin à la salle des fêtes: danse, chants... Puis la P'tite Récré organisera une kermesse 



et une restauration sur place. Sécurité Vigipirate en lien avec la mairie et les parents élus. 
 
Musée d'Angoulême: les 2 classes se rendront au musée d'Angoulême le mardi 2 juillet.  
 

Projets 2024-2025: Pour l’année prochaine, tout n'est pas décidé, certains projets sont reconduits ou en cours 
d'élaboration: Prix des Incorruptibles, Petits champions de la lecture, classe de mer, présentation du devis, cycle judo, 
présentation du projet, sécurité routière…  
 

Dans le cadre du PEAC, plusieurs vœux ont été émis, une commission en partenariat avec l'école d'art du Grand 
Angoulême décidera des projets retenus; visites découvertes au conservatoire en 2025;  
 

4) Sécurité :  
Les exercices de sécurité ont pu avoir lieu; une nouvelle corne de brume a été commandée par la commune. 
  

5) Avenant au projet d'École :  
En attendant la rédaction d'un nouveau projet d'école, après l'évaluation d'école, un avenant a été rédigé par l'équipe 
pédagogique et est présenté au conseil d'école. 
 

6) Coopérative scolaire : bilan 
Remerciements à la mairie pour le budget annuel. 
Remerciements à la P'tite Récré pour sa participation financière aux différents projets de l’école.  
Mr Guillaume présente une ventilation et un bilan provisoire des dépenses et recettes réalisées cette année.  
Un bilan sera envoyé à l'OCCE en septembre, il sera soumis aux vérificateurs, et présenté au conseil d'école de rentrée. 
Personnes mandatées pour vérifier les comptes: Mme PICARD pour la commune & Monsieur Dumontet pour les parents. 
 

7) Bilan des actions menées par la Petite Récré 
Remerciements à la Petite Récré pour les divers financements en appui aux projets de l'école:  
- Noël : livres cadeaux individuels et cadeaux de classes 
- Participation pour la sortie au village gaulois: 916€ (transport)  
- Financement de la kermesse du 28 juin (jeux réservés à l'Ah Toupie).  
- Cadeau de départ pour les CM2: calculette collège. 
- Ces diverses manifestations ont pu être financées grâce à des ventes réalisées tout au long de l'année: saucissons, 
madeleines, chocolats, vins, sacs, soirées années 80, benne à cartons....  
Les enseignants remercient les parents pour leurs efforts et leur implication.  

 

8) Questions diverses  
 

• Fonctionnement de la bibliothèque : Le fonctionnement avec des parents volontaires et des personnes 
extérieures retraitées a une nouvelle fois donné satisfaction, le nombre de personnes impliquées permettant un 
roulement régulier. 

 

• Élections des délégués des parents d'élèves: le conseil d'école et les représentants des parents proposent que 
les opérations de préparation des élections en septembre soient assurées par le directeur. (En lieu et place du 
bureau des élections.) Le principe d'un vote uniquement par correspondance, déjà adopté depuis 2 ans, est 
reconduit. 

 

• Fournitures scolaires: Les objectifs du ministère sont rappelés par Mr Guillaume, une liste de référence est 
proposée par le ministère: https://www.education.gouv.fr/liste-des-fournitures-scolaires-pour-la-rentree-2019-7526 
Les listes des enseignants seront disponibles sur le site de l'école et ne font pas l'objet de remarques 
particulières de la part des familles. 

 

• Fête de l'école: Point sur l'organisation, rôle de chacun…, vigipirate. 
 

• Travaux dans l'école: Un point sera fait par Mr Guillaume avec Mme Picard la semaine prochaine. Sont d'ores et 
déjà prévus: quelques réfections de peinture, une marquise sera installée à l'entrée (demande des parents cet 
hiver), le seuil de la porte de la classe CM doit être refait, l'éclairage de la cour pour l'hiver... 

 

Questions des délégués de parents  
o Menus de la cantine: Ils ne sont pas à jour sur le site, proposition de faire un affichage à l’entrée de l'école. 

Réponse: Le changement du panneau d'affichage, trop petit et vétuste est envisagé, un effort sera fait pour que 
le site soit à jour. 

 

o Interphone pendant les temps de garderie: Il peut être difficile à entendre pour Corinne s'il y a trop de bruit sous 
le préau. 

 

o Visiophone ou un œil de judas: Corinne ne voit pas les adultes qui sonnent (Plan Vigipirate.) La mairie va 
réfléchir à ce qu'il est possible de faire comme aménagement permettant de résoudre cet angle mort du 
plan Vigipirate. 

 
    A Bouëx, le 19/06/2023 
 
     Thierry GUILLAUME


